



地域と連携した体験活動を実施(2年)

今週は2年生が地域と連携しながら地域から学ぶ2つの体験活動を行いました。体験を通して、地域への思いや社会との繋がりを強くした2日間となりました。

① 桜並木施肥作業(5月24日)

毎年恒例となり、今年で36回目となる桧木内川堤の桜並木施肥作業を大曲支援学校せんぼく校と一緒に行いました。月曜日に桜の施肥作業について市の文化財課の方から事前講義をしていただき、当日の作業に臨みました。

せんぼく校の生徒の皆さんとは活動前にお互いに自己紹介をしてから一緒に作業を行いました。作業中には手を繋いで移動したり、笑顔が見えたりととてもいい雰囲気での交流となりました。

30年以上も前から毎年行われているこの施肥作業のお陰で、こうして桜並木が毎年きれいな花を咲かせ、角館の代名詞として訪れる人を楽しませてくれています。



来年の桜の開花は2年生の皆さんにとっては格別なものになるのではないのでしょうか。2年生の皆さんお疲れさまでした。

② 脱プラ農業「田植え作業」(5月25日)



日本全国で展開している「海と日本プロジェクト」の活動である「海ゴミゼロ」を目指し、脱プラスチック農業に取り組んでいる白岩地区の雲雀農園さんとAKT秋田テレビの協力の下、雲雀農園さんの田んぼで田植え作業を行わせていただきました。ほとんどの人が小学校での田植え体験学習をしてこなかった2年生の皆さんにとっては、初

めとなる田植え作業。素足になって初めて入る田んぼの泥の何とも言えない感触に悲鳴?のような歓声を上げながらも、みんなワイワイ楽しく苗の手植え作業に奮闘しました。



およそ4か月後には、稲刈り体験が待っています。皆さんの植えた苗が順調に育ち、立派な稲穂を実らせてくれることを楽しみにしています。

角中生 週末の活躍!

☆大曲仙北地区吹奏楽連盟定期発表演奏会
ウインドミルオーケストラ部演奏(5/21)

演奏曲:「梁塵秘抄(りょうじんひしょう)」
～熊野古道の幻想～

3学年揃っての初の表舞台となる今回の演奏会。29名の部員がステージ上で和楽器の音色を織り交ぜた曲を演奏しました。角館らしさを感じさせる和風の曲を見事に演奏披露し、観客の皆さんを魅了してくれました。



☆第62回秋田県中学校剣道大会(5/20)

団体 第3位

☆第37回秋田県道場少年剣道大会(5/21)

中学年の部 優勝「秋田有隣館A」(角館中)

由利本荘市で週末に2日続けて剣道の全県大会が行われ、本校剣道部が見事な成績を収めました。おめでとうございます!

来週29日(月)は

角館地区小中合同引き渡し訓練です。

既にお知らせしておりますが、来週月曜日は15時より、上記訓練を予定しております。保護者の皆さまのご協力よろしくお願いたします。